
 

令和５年度第２回草加市都市計画審議会会議録 

（概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和５年１１月３０日（木）午後２時３０分から午後３時３０分まで 

２ 開催場所 

  草加市役所８階 災害対策室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 １５名 

       （会場）１４名 

         大谷会長、野崎会長代理、森委員、中島委員、広田委員、 

         矢部委員、並木委員、斉藤委員、豊田委員、小島委員、 

         三井委員、小勝委員、榎本委員、西川委員 

       （ウェブ会議）３名 

         木村委員、芝野委員、松村委員 

 ⑵ 事務局   鈴木部長、大熊副部長、馬場課長、堀中課長補佐、 

         町田課長補佐（兼）係長、二瓶係長、手島主事、 

         萱沼主事、髙谷主事 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 会長の選出 

 ⑶ 会長代理の指名 

 ⑷ 諮問事項 草加都市計画生産緑地地区の変更（草加市決定）について 

 ⑸ その他  都市計画マスタープラン中間見直しについて（報告） 

 ⑹ 閉 会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  １人 

 



 

 

７ 審議の結果 

「草加都市計画生産緑地地区の変更（草加市決定）について」の諮問を行い、

原案に賛成である答申を得た。 

 

８ 主な意見 

【諮問事項：草加都市計画生産緑地地区の変更（草加市決定）について】 

⑴生産緑地は平成４年から面積が減少しているが、農地が減少することによ

って草加市の農産物の生産量が減ることとの相関関係はあるのか。 

 

⑵生産緑地の趣旨が都市環境を整備しつつ、緑地を維持することが目的だと

思うが、草加市として積極的に生産緑地を確保する為の施策はあるのか。 

�

【その他：都市計画マスタープラン中間見直しについて（報告）】�

⑴見直しポイントにグリーンインフラの活用とあるが、具体的な場所はどこ

を指しているのか。 

 

⑵パリポリくんバスについて、今回の見直しで何か変更が生じるのか。 

 

⑶柿木産業団地の管理組合の会議で第二産業団地という名前が仮称として使

われているが、それは正式名称なのか。 

 

⑷必ずしも市街化調整区域に建物が建てられないというわけではないと思う

ので、そのあたりの活用方法についてはよく考えるようにお願いしたい。 

 

⑸土地利用方針について、まちづくりＤＸの推進と書いてあるが、具体的に

どのようなことを目指しているのかお尋ねしたい。 

�

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


